

## TSV Mannheim ist Spitzenreiter

*Hockey: Sieg und Remis in Berlin*

**Mannheim.** (miwi) Die Hockey-Herren des TSV Mannheim haben die Tabellenführung in der 2. Bundesliga übernommen, können aber nicht vollkommen zufrieden sein. Nach dem 2:0 beim TuS Lichterfelde am Samstag reichte es gestern trotz Führung am Ende nur zu einem 3:3 bei den Zehlendorfer Wespen. Statt drei Zählern beträgt der Vorsprung des TSV deshalb nur einen Punkt.

Schnell lagen die Mannheimer gestern durch Treffer von Fabio Bernhardt und Max Schulz-Linkholt mit 2:0 in Führung, schafften es aber im Anschluss nicht, die Begegnung zu kontrollieren. Trotzdem reichte es nach dem 2:2 zur erneuten Führung durch ein Eckentor von Nicolas Proske. Vier Minuten vor dem Ende belohnten sich die Wespen mit dem 3:3. Einen Tag zuvor reichte eine konzentrierte Vorstellung, um durch den Sieg bei TuS Lichterfelde die Tabellenführung zu erobern. Lichterfelde spielte sehr defensiv und hielt lange ein Unentschieden. Letztlich setzte sich die höhere Qualität des TSV aber durch. Lulien Keibel und Proske sorgten in den letzten 20 Minuten für die Entscheidung.

Bei den TSV-Damen war die Entscheidung beim Auftakt der Feldsaison schnell gefallen, allerdings für den Gegner. Beim Münchner SC hatten die Spielerinnen von Uli Weise keine Chance, obwohl sie mutig dagegen hielten. Allerdings lagen sie bereits zur Pause mit 0:3 hinten. Immerhin steigerten sich die TSV-Damen nach der Pause und hatten sogar die besseren Chancen, doch der einzige Treffer zum 4:0 gelang dem MSC.